

Villares creará la séptima Agrupación de Protección Civil de la provincia

Un grupo voluntarios inicia su formación para ofrecer el servicio de protección ciudadana
■ Santa Marta, Carbajosa, Béjar, Guijuelo, Alba y Vitigudino ya cuentan con esta asociación

EÑE | VILLARES

Villares de la Reina será el séptimo municipio de la provincia en contar con la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil. Un servicio del que ya disponen algunas de las principales localidades como Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada, Béjar, Guijuelo, Alba de Tormes y Vitigudino y que les permite tener a un grupo de vecinos dispuestos a ofrecer su tiempo y trabajo de forma altruista para ayudar, atender, dar mayor seguridad y protección a sus convecinos.

Un servicio que se hace realidad después de un año, ya que el equipo de Gobierno lleva trabajando en la creación de esta asociación desde el inicio de la legislatura. De esta manera, después de los numerosos trámites que han tenido que pasar, el Consistorio ya ha aprobado su creación y puesta en marcha, con el voto en contra del PP, a falta de la inscripción en el Re-



Sede y voluntarios de Protección Civil de Santa Marta. | EÑE

gistro que la Junta de Castilla y León tiene habilitado para estas agrupaciones, que será quien entregará la equipación y material necesario para el desarrollo de su actividad. Por su parte, el Consistorio habilitará un espacio municipal como sede.

Para ello, desde el Ayuntamiento pretenden llegar a una veintena de voluntarios y ya cuentan con varias personas que son las que inicialmente formarán parte de la agrupación y recibirán la formación necesaria para desarrollar sus funciones en

el municipio, entre las que se encuentran actuaciones en materia de protección ciudadana incluyendo la seguridad pública, la atención de urgencias, el análisis y la prevención de riesgos naturales y tecnológicos, la prevención y extinción de incendios, el salvamento y rescate y, en general, todo lo relacionado con la autoprotección y respuesta en situaciones de emergencia.

De esta manera, y ante la ausencia de Policía Local en el municipio, los voluntarios de Protección Civil servirán de refuerzo y apoyo a las autoridades municipales y a los agentes de la Guardia Civil en momentos puntuales en los que se les necesite.

Estas agrupaciones son un referente del servicio de la ciudadanía y en estos últimos meses el papel que desempeñan se ha vuelto más necesario, ya que han tenido que adquirir nuevos roles a los que nunca se habían enfrentado al ser parte activa en su lucha contra la pandemia.

Cs Cabrerizos exige al PP que colabore con el Procurador del Común en sus investigaciones

EÑE | CABRERIZOS

El concejal de Cs de Cabrerizos, Luis Oscar Bueno, exige al alcalde en funciones, Jesús Quintero, "que colabore con el Procurador del Común en sus investigaciones como exige la Ley en relación a la reubicación de los contenedores situados en la calle Pozo de los Humos".

Una situación que ha sido motivo de queja por parte de los vecinos, insiste el edil, "y hemos tenido conocimiento de que el Procurador del Común le ha formulado una resolución para que la Corporación municipal proceda a la reubicación total o parcial de esta batería de contenedores y sigue sin solucionarse, cuando ya planteamos actuar en el pleno de mayo".

Lo que Cs considera "más grave es que el Procurador del Común haya acordado hacer pública la no colaboración del Consistorio en el informe anual que se presentará en las Cortes de Castilla y León, después de haber solicitado información al respecto hasta en tres ocasiones y no obtener respuesta".

El parque infantil de Virgen del Carmen de Santa Marta luce un nuevo toldo de colores

El Consistorio mantiene su compromiso para mejorar estos espacios

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa su apuesta por renovar y completar las zonas de juego infantiles que hay en el municipio y dar respuesta a las demandas de los vecinos. Para ello, la última actuación se centra en cubrir con toldos los parques para que los más pequeños disfruten de su espacio de juegos y de ocio con libertad, sin que las inclemencias meteorológicas impidan su diversión.

Así, a la carpa instalada en la zona infantil de la Plaza Mayor, ahora se ha colocado la del parque de Virgen del Carmen. Una cubierta de lona de colores de cuatro metros de altura sobre una estructura modular de aluminio e ignífuga que permite dar sombra a la parte de columpios.

En este sentido, la concejala del área, Marta Labrador, afirma: "El equipo de Gobierno ha escuchado las demandas de los vecinos que nos solicitaban que en este lugar se colocara alguna cobertura para que los niños pudieran jugar en momentos en que las temperaturas son altas, así como cuando llega el mal tiempo y llueve. Esta carpa por tanto cumple con ese doble objetivo de guarecer a los niños que lo utilizan y que el aspecto del parque se muestre totalmente



La edil Marta Labrador muestra la nueva carpa de Virgen del Carmen. | EÑE

renovado y alegre por sus llamativos colores". Además, "damos cumplimiento a un acuerdo al que se llegó en pleno por los grupos municipales de colocar este tipo de estructuras en parques para dar sombra y cobijar cuando el tiempo no acompaña".

Una instalación en la que se han invertido 21.000 euros y que como insiste Labrador: "Ya esta-

ba prevista desde inicio de año por lo tanto cumplimos con lo acordado. Asimismo, queremos recalcar que una de las principales preocupaciones de este equipo de Gobierno siempre son los niños, por este motivo en los parques de nuestro municipio hemos llevado a cabo numerosas actuaciones con la intención de acondicionarlos y mejorarlos".



Homenaje a Quino en Carbajosa. El acceso a la Biblioteca Municipal de Carbajosa acoge hasta finales de mes la exposición 'Mafalda y sus amigos', elaborada con frases y viñetas que el Consistorio ha organizado como homenaje al dibujante Quino recientemente fallecido. | EÑE



Programa Nexus en Monterrubio. La localidad de Monterrubio de Armuña ha acogido las sesiones del programa de prevención de drogodependencias en los adolescentes con el objetivo de ofrecer al colectivo alternativas de ocio saludables con las que llenar su tiempo libre sin caer en adicciones. | EÑE